

Denuncia viceministra boliviana plan desestabilizador en su país



Foto: Los Tiempos.

Sucre, 2 mar (RHC) La viceministra boliviana de Comunicación Gabriela Alcón, aseguró este viernes que versiones sobre un supuesto desvío de fondos públicos para campañas en medios y redes fuera de la ley buscan desinformar e imponer discursos de odio en el país.

“Quiero reiterar, además, que todos los contratos que tenemos con los medios de comunicación del Estado, privados, comunitarios y redes sociales para la difusión de la gestión son públicos y transparentes (...) y están en el Sistema de Contrataciones Estatales (Sicoes)”, afirmó en conferencia de prensa desde la Casa Grande del Pueblo (sede gubernamental).

Alcón “desmintió categóricamente” este jueves el empleo de recursos estatales en fines ajenos a los establecidos en las competencias institucionales de su viceministerio, y advirtió que esa narrativa está en la línea de la oposición radical de la derecha boliviana.

Sin precisar nombres, insistió en que no es posible hacer política desde argumentos sin pruebas y agresivos.

“Hoy Bolivia quiere paz, tranquilidad, que sigamos consolidando la reconstrucción económica y productiva y que sigamos por la senda del crecimiento económico con justicia social rumbo al bicentenario, y tengan la certeza que la gestión del presidente Luis Arce está enfocada en esa línea”, sostuvo.

Lamentó la vicetitular del área adscrita a la cartera de la Presidencia que esa oficina sea blanco de acusaciones sin fundamento.

En ese contexto, reafirmó que la labor que desarrolla está orientada a las competencias asignadas al nivel central del Órgano Ejecutivo a través de la Constitución Política del Estado.

Deploró Alcón que la estrategia política de la desinformación busque instalar ideas con mentiras y acusaciones falsas.

Ejemplificó con un esquema presentado la víspera en medios de prensa de un supuesto financiamiento de operaciones digitales en los cuales se acusó a funcionarios y exfuncionarios con nombre y apellido, a quienes, según expresó, se denigró en lo que denominó “acoso político”.

“El funcionario al que hacen referencia, no trabaja en dicha institución hace más de dos años -aclaró la viceministra-, la empresa a la que hacen referencia ha tenido contratos con el gobierno boliviano en los periodos 2013 a 2019 y a partir del 2019 esta empresa no tiene ni un solo contrato con el Estado”.

Alcón remarcó, además, que la supuesta captura de una cuenta publicitaria de la trasnacional Meta presentada “es completamente falsa” porque los indicadores que muestra, no coinciden.

“Se trata de un photoshop mal hecho”, concluyó la vicetitular. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315450-denuncia-viceministra-boliviana-plan-desestabilizador-en-su-pais>



Radio Habana Cuba